



Atlético de Madrid Femenino

Premio Liderazgo Mujer Profesional

En el año 2001 se fundaba el Atlético de Madrid Fémimas. Tras seis temporadas de éxitos y ascensos, el club lograba el ascenso a la máxima categoría del fútbol español en 2007. A partir de ese momento, el equipo se estabilizó en la categoría hasta que en la temporada 2014-15 lograron el segundo puesto, posición que les daba, por primera vez en la historia, la clasificación para la siguiente edición de la UEFA Women's Champions League, un hito histórico en el club.

El primer título oficial llegaría solo un año más tarde con la conquista de la Copa de la Reina ante el FC Barcelona. Unos días después, el Atlético de Madrid Fémimas pasaba a formar parte de la estructura del club y cambiaba su nombre a Atlético de Madrid Femenino. Con la consecución de la Copa de la Reina no pararían de llegar los éxitos y es que en la campaña 2016-17, las rojiblancas se alzaban con el primer título de Liga de la historia del club. Este título liguero no es el único que llegaría a sus vitrinas, ya que en las siguientes dos temporadas (2017-18 y 2018-19) fue revalidado por su equipo, dando muestra del crecimiento de la sección año tras año.

En la temporada 2019/20, recientemente finalizada, el equipo ha estrenado las nuevas instalaciones del club en Alcalá de Henares, sede en la que entrena y juega sus partidos como local con un estadio con una capacidad de 2.700 espectadores. Además, las rojiblancas han conseguido la quinta clasificación para disputar la próxima edición de la UEFA Women's Champions League, competición en la que en la pasada campaña lograron su tope histórico, al jugar por primera vez los cuartos de final.